



SOZIALSTIFTUNG BAMBERG

*Wenn Sie uns brauchen.*

Klinikum Bamberg

AKTION Saubere Hände

# Sozialstiftung Bamberg

## Klinikum am Bruderwald



### Hygiene im Focus- Wir sind dabei!

Unter diesem Motto stand unser 10 jähriges ASH- Aktionstagjubiläum. Im Rahmen der Einweihung des neu errichteten 4. Bettenturmes am 07. September 2018 fand im Klinikum am Bruderwald ein „Abend der Medizin“ statt. Zahlreiche Abteilungen hatten an diesem Abend Tür und Tor geöffnet und ermöglichten den Besuchern Blicke hinter die berühmten Kulissen. Dies nahm auch unsere Abteilung zum Anlass, Thematik und Inhalte der Klinikhygiene der Öffentlichkeit zu präsentieren. Von den ca. 3500 Besuchern an diesem Abend kamen zahlreiche zu uns. Vermittelt wurde die Bedeutung der Händedesinfektion im Klinikalltag, sowohl für medizinisches Personal, als auch für Patienten und Besucher. 4 Hygienefachkräfte und 2 Fachärzte für Mikrobiologie standen für alle Fragen rund um die Hygiene im Krankenhaus zur Verfügung. Gerade zum Thema „Multiresistente Erreger“ und „nosokomiale Infektionen“ gab es viele Fragen und einen hohen Informationsbedarf.



SOZIALSTIFTUNG BAMBERG

*Wenn Sie uns brauchen.*

Klinikum Bamberg

Auf entsprechend bewachsenen Rodac-Platten konnten wir so manchen „Krankenhauskeim“ direkt präsentieren und sichtbar machen- für viele ein beeindruckender Anblick.

Mit der Schwarzlichtlampe kamen Benetzungslücken bei der Händedesinfektion ans Licht.

Unsere klinikeigene Informationsbroschüre erklärt alles Wesentliche rund um das Thema multiresistente Erreger für Patienten und Besucher und wurde gerne mitgenommen, ebenso wie hygienebezogenen give-aways.



Erneut haben wir einen gelungenen Abend erlebt. Er gab Gelegenheit zu guten Gesprächen und einen konstruktiven Austausch rund um das Thema Klinikhygiene.

Das Team der Klinikhygiene:

Dr. B. Steinbrückner, Dr. H. Erichsen,

Elke Albert, Thomas Hilgart, Lena Braun, Doris Steffl und Gertrud Müller